

"Año de la inversión para el desarrollo rural y la seguridad alimentaria"

NOTA DE PRENSA

Por el "Día Internacional de la Diversidad Biológica"

IIAP PARTICIPÓ EN BIOFERIA

Iquitos 23 de mayo 2013.- Este 22 de mayo se celebró el "Día Internacional de la Diversidad Biológica", por tal motivo se llevó a cabo una BIOFERIA en la histórica Plaza 28 de Julio de Iquitos, la que fue organizada por la Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente del Gobierno Regional de Loreto (GOREL). En esta exhibición participaron diversas instituciones vinculadas al desarrollo sostenible de la biodiversidad amazónica. El Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana (IIAP), presentó los resultados de investigación más relevantes obtenidos durante 31 años de trabajo a lo largo de toda la Amazonía peruana.



La participación del IIAP buscó establecer relación entre los asistentes a la feria (en su mayoría estudiantes de todos los niveles) y el medio que nos rodea. En tal sentido se presentó el ciclo biológico de las mariposas, donde se pudo apreciar los diferentes estadios que involucran el nacimiento de estos coloridos insectos. Cabe señalar que el IIAP ha logrado la reproducción en cautiverio de seis

especies de mariposas lo que ha permitido establecer programas de crianza y reproducción en comunidades ribereñas. De esta manera se está promoviendo los bionegocios y generando ingresos económicos para las comunidades participantes en esta tarea sostenible.

Otra de las exposiciones a la que tuvieron acceso los visitantes fue la reproducción y crianza de peces nativos amazónicos, para este propósito se estableció en el stand una pecera con ejemplares de peces de las especies paco y gamitana. Allí se pudo observar el interés de las personas por conocer más sobre la biología de los peces. En piscicultura el IIAP ha logrado resultados en reproducción en cautiverio de paco,



gamitana, boquichico, paiche y doncella. Estos resultados que ya están siendo aplicados por los piscicultores de la región han permitido incrementar significativamente la producción piscícola tanto a nivel de seguridad alimentaria como a nivel comercial lo que ha generado recursos económicos en diferentes comunidades de todas las regiones amazónicas y la zona del Valle de los Ríos Apurímac, Ene y Mantaro – VRAEM.



"Año de la inversión para el desarrollo rural y la seguridad alimentaria"

NOTA DE PRENSA



Con la instalación de un mini taller de educación ambiental, cerca de 50 niños de diversas Instituciones educativas participaron del evento, usando cartillas didácticas para colorear con contenido informativo de especies de nuestra fauna silvestre. El instituto ha constituido el área de educación ambiental con la finalidad de crear conciencia en los estudiantes sobre el cuidado y respeto a los recursos de la biodiversidad amazónica, así se han realizado trabajos con diversas instituciones

educativas amazónicas en temas como la reproducción de las taricayas en playas artificiales, reproducción y crianza de mariposas y crianza de peces en piscigranjas.

Estas actividades que involucran responsabilidad y cuidado de la naturaleza, se trabajaron con docentes y alumnos en sus propios centros educativos, logrando además insertar estos temas de protección ambiental, en la curricula educativa. El IIAP contribuye por más de 30 años en la concientización de la población para la valorización de nuestra gran biodiversidad, la más rica del mundo.

